

Communiqué de presse

Modernisation d'envergure de l'école Sainte-Thérèse UN NOUVEAU GYMNASSE POUR DES COMMUNAUTÉS ACTIVES

Amos, le 10 février 2026 – Le Centre de services scolaire (CSS) Harricana inaugure aujourd’hui le nouveau gymnase de l’école Sainte-Thérèse. Cette réfection d’envergure, combinée à des travaux de mise à niveau, totalise un investissement de 3,8 millions de dollars. Les élèves, les enseignants, les équipes sportives et les citoyens peuvent désormais pleinement profiter de ces installations modernisées et fonctionnelles.

Un engagement concret pour le maintien de la qualité des infrastructures

« Depuis 2018, le gouvernement du Québec a investi massivement pour bâtir et entretenir ses écoles, faisant passer le financement des infrastructures scolaires de 9 à 23,5 milliards de dollars. Nous sommes conscients que les défis sont grands, mais ces nouvelles installations illustrent notre volonté d’offrir aux élèves et au personnel des milieux d’apprentissage accueillants et de qualité, où chacun a envie de se rendre chaque matin. »

Sonia LeBel, ministre de l’Éducation

« Il s’agit d’une excellente nouvelle pour les élèves de l’école Sainte-Thérèse qui profiteront d’infrastructures modernes et sécuritaires. L’activité physique peut jouer un rôle important dans la réussite scolaire. De plus, je me réjouis également pour l’ensemble de la population d’Amos, qui bénéficiera également de ce gymnaste. »

Suzanne Blais, députée d’Abitibi-Ouest

« Bâtie en 1952, l’école Sainte-Thérèse nécessitait des interventions majeures afin d’assurer la pérennité de ses installations. Les améliorations confirment l’engagement du CSS Harricana à offrir des environnements sécuritaires, confortables et adaptés aux besoins actuels de l’ensemble des élèves mais également de la communauté. »

Nancy Létourneau, directrice générale

Ce chantier a en effet été priorisé par le CSS Harricana pour l’année 2022-2023 à titre de projet d’investissement, une catégorie de travaux prévue aux règles budgétaires ministérielles et qui regroupe les interventions d’amélioration, de maintien et de transformation des bâtiments.

L’adaptation et la collaboration au cœur de la réussite du projet

Amorcés au printemps 2024, les travaux ont nécessité certaines adaptations de la part du personnel scolaire et des élèves, notamment l’utilisation d’installations temporaires jusqu’à la fin des classes et au-delà de la rentrée suivante. L’échéancier des travaux dans le secteur sportif de l’école a été planifié de manière à tirer profit des congés scolaires de l’année 2024-2025 jusqu’à son achèvement à l’été 2025.

À la demande du CSS Harricana, des techniques novatrices ont été utilisées par les collaborateurs afin d'actualiser les installations tout en respectant l'architecture d'origine de l'école, datant de près de 75 ans.

Le CSS Harricana remercie son équipe du Service des ressources matérielles, de même que les entrepreneurs ayant contribué à la réalisation du projet. Il souligne la collaboration du personnel et des élèves tout au long des travaux.

– 30 –

Renseignements :
Catherine Sigouin
Conseillère aux communications
819 732-6561 poste 2216

Source :
Équipe des communications